

Ressort: Politik

USA bekommen ersten bezeichnend homosexuellen Gouverneur

Denver, 07.11.2018, 04:15 Uhr

GDN - Die USA bekommen ihren ersten offen homosexuellen Gouverneur. Der Demokrat Jared Polis gewann am Dienstag laut Prognose des US-Fernsehsenders "NBC News" die Gouverneurswahl im Bundesstaat Colorado.

Der frühere Unternehmer saß vorher seit 2009 im US-Repräsentantenhaus und war damals schon der erste Abgeordnete, der bei seiner erstmaligen Wahl offen schwul war. Mit den Demokratinnen Rashida Tlaib aus Michigan und Ilhan Omar aus Minnesota wurden am Dienstag außerdem die ersten muslimischen Frauen als Abgeordnete ins US-Repräsentantenhaus gewählt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114838/usa-bekommen-ersten-bezeichnend-homosexuellen-gouverneur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com